



Le prof Messanga Nyamding pense que Calibri Calibro a ainsi donné l'occasion aux services secrets français de le traquer.

Le commandant en chef de la Brigade Anti-Sardinards (BAS), nom de cette organisation née au sein des diasporas camerounaises, et très hostile au régime de Yaoundé, a interpellé en direct Emmanuel Macron sur le « génocide » au Cameroun. C'était en marge de la visite du président français à l'inauguration du Salon International de l'Agriculture à Paris.

La vidéo amateur de ce bref échange qui a duré moins de 5 minutes est devenue virale sur les réseaux sociaux. Emmanuel Macro a répondu aux questions de l'activiste sur le climat sociopolitique du Cameroun. Il a par ailleurs fait une révélation surprenante sur la libération de Maurice Kamto, indiquant que c'est bien lui qui avait mis la pression sur le président Biya afin que l'opposant soit libéré. Ceci comme étant la condition pour le chef de l'Etat camerounais de se rendre à Lyon en octobre 2019, pour le sommet de la reconstruction des Ressources du Fonds Mondial de lutte contre le Sida, la Tuberculose et le Paludisme.

Le Prof Messanga Nyamding hier sur le plateau de STV dans le cadre de l'émission 7Hebdo est revenu sur cette actualité qui fait les choux gras de la presse. L'enseignant de diplomatie à l'IRIC, a expliqué que ce qui s'est passé à Paris peut provoquer un incident diplomatique, mais a soutenu que le Cameroun va opter pour la carte de la réserve.

Le membre titulaire du comité central du RDPC, a surtout indiqué que le président Macron par cette sortie, confirme la dimension selon laquelle la France garde son hégémonie coloniale et paternaliste sur l'Afrique francophone. « **Ce comportement de Macron va être inscrit dans le livre d'or des relations France-Afrique..Il y'a un coup de force qui est en train de se préparer contre le Cameroun**», a déclaré l'enseignant de Droit et de Science politique.

Au sujet de l'activiste qui a interpellé Macron, le politologue s'est montré clair. Il pense que Calibri Calibro a grillé toutes ses cartes, en donnant lui-même l'occasion aux services secrets français de s'intéresser encore plus à lui. Toujours selon le prof Messanga Nyamding, l'activiste Calibri Calibro n'a aucune chance de s'en sortir, d'autant plus qu'il fait déjà face à la justice française pour son implication dans le saccage de l'Ambassade du Cameroun à Paris. « **Calibri Calibro est mort...** », a lancé le prof Messanga.

Rappelons que le gouvernement a réagi par une sortie du ministre de la Communication, porte-parole du gouvernement camerounais, René Emmanuel Sadi. C'était hier dimanche 23 février 2020. Dans un communiqué de 8 pages, le gouvernement camerounais s'est principalement insurgé contre le comportement « insensé » et « irresponsable » de l'activiste